



En la raya, mayoría de Morena en la Comisión Permanente

El bloque de Morena y aliados estará en la raya para mantener la mayoría en las sesiones de la Comisión Permanente del Congreso, luego que diputados de Movimiento Ciudadano (MC) lograron un espacio, a dos años de iniciada la 65 Legislatura.

De 37 integrantes de diputados y senadores, Morena, PVEM, PT y PES suman 20 integrantes y el grupo de la Oposición tiene 17.

En las sesiones de la Comisión Permanente no hay voto ponderado, es decir, lo que cada grupo parlamentario represente por su número de legisladores, sino que lo que cuentan son los votos de los presentes en el Pleno.

Así, la mitad más uno de los 37 integrantes de la Comisión Permanente del Congreso son 19.5, legisladores, que al ajustar la fracción sube a 20, el número límite del grupo mayoritario.

Si hay ausencias de los legisladores de Morena y aliados, pueden perder el quórum y posibles votaciones.

Además, con la inclusión de un diputado de MC, se fortalece aún más el bloque de contención de la Oposición en la Comisión, pues para lograr mayoría calificada a Morena le faltarían cinco votos, que son necesarios para hacer nombramientos y convocar a periodos extraordinarios de sesiones.

https://www.reforma.com/en-la-rya-mayoria-de-morena-en-la-comision-permanente/ar2595196?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional